

PlantaDoce.

Público

Andalucía destinará 3,8 millones de euros a la atención onco-hematológica en el Virgen de la Victoria

La Junta construirá un nuevo hospital de día en el complejo hospitalario universitario con la intención de duplicar la capacidad para la atención a esta clase de paciente. El plazo de las obras es de un año.

PlantaDoce
26 abr 2022 - 09:51



Andalucía vuelve a invertir en estructuras sanitarias. La Junta financiará un nuevo hospital de día en el complejo hospitalario universitario Virgen de la Victoria con la intención de duplicar su capacidad para la atención al paciente onco-hematológico. **El proyecto cuenta con una partida presupuestaria de 3,8 millones de euros**, según ha trasladado la administración autonómica en un comunicado.

El centro contará con todas las condiciones de funcionalidad, accesibilidad, seguridad y pretende garantizar una respuesta de calidad a este tipo de enfermos. El plazo de

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-destinara-38-millones-de-euros-a-la-atencion-onco-hematologica-en-el-virgen-de-la-victoria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

ejecución de la obra es de doce meses. **Las obras supondrán pasar de los 625 metros cuadrados actuales a los 1.351 metros cuadrados en total.**

El nuevo Hospital de Día onco-hematológico cuenta con una entrada desde el exterior que permite el acceso a la unidad a nivel peatonal o en vehículo rodado para los pacientes. Otro aspecto relevante son los circuitos diferenciados independientes de acceso tanto al área de consultas externas como al área de terapias.

Las obras supondrán pasar de los 625 metros cuadrados actuales a los 1.351 metros cuadrados

Además, el Hospital de Día Onco-Hematológico dispone de un servicio de farmacia propio para la preparación, manejo y distribución de algunos de los tratamientos. Además, **cuenta con dos salas de trabajo y un vestuario.**

Hace una semana, la Consejería de Salud y Familias anunció una inversión de dos millones de euros para la construcción de un nuevo centro de salud en la localidad sevillana de Santiponce, que sustituirá al actual consultorio.

Actualmente, se está en la fase de redacción del proyecto de estos nuevos espacios. La redacción supondrá una inversión de 157.006 euros. Las nuevas instalaciones tendrán una superficie construida de 1.584 metros cuadrados, por lo que duplicará la superficie del centro actual.